
Sujet : [INTERNET] méthanisa on Naturalgie
De : louise-maurand@orange.fr
Date : 03/03/2022 19:10
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour,

je suis opposée à ce projet parce qu'il va augmenter sensiblement les épandages (risque
sanitaire et déséquilibre des sols), la circulation (poids lourds qui polluent et
dégradent les routes), les émissions de GES(CO2 pour produire le méthane, Co2 à la
combustion du méthane et protoxyde d'azote à l'épandage). Le peu de gaz produit ira à
Besançon et nos campagnes récolteront les digestats et tous les inconvénients.

Louise Maurand

Trésilley

-- 
L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel
antivirus Avast.
https://www.avast.com/antivirus
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